

Aquel que nunca ha sido amado,
le resulta raro ser halagado
Aquel que siempre ha sido querido,
la ausencia de cariño le causa vacío.

La dependencia en una persona hace daño,
ya que en su ausencia te quedarías trastocado.

Todo empieza por algo,
pero porqué acabarlo sería necesario.

No hay ventura verdadera ni sentimiento constante
pero si ambos dan de su parte, habría un amor memorable.

Se tiene miedo de perder la maravilla
de los ojos de perla y de dulce campanilla
que de noche se pone en la mejilla
el beso que me causa cosquillas.

Pero la memoria de tu boca
tu boca que es tuya y mía
tu boca sabia que no se equivoca
porque sabe gritar rebeldía.